

Ciutat

• Información municipal de Palma

El Govern compensará a Cort lo que no le pueda pagar de Capitalidad

A.M.

El alcalde Mateu Isern garantizó ayer que Cort percibirá los 30 millones de euros de la Ley de Capitalidad, ya sea mediante inversión o por compensación. Isern explicó que son conscientes de las dificultades económicas del Govern y adelantó que están negociando con el Ejecutivo de Bauzá para no pagarle algunas partidas y así compensar la Ley de Capitalidad. El objetivo es no incrementar la deuda de la Comunitat con el Ajuntament, que ya asciende a 40 millones de euros, algunos de ellos correspondientes a la Ley de Capitalidad de otros ejercicios. «El dinero no se va a perder», espetó el alcalde.

La EMT conectará Son Sardina y Sa Garriga con Son Espases

A.M.

La línea 34 conectará a partir del próximo martes las barriadas de Son Sardina y Sa Garriga con el hospital de Son Espases, en respuesta a la petición de las asociaciones de vecinos.

La línea 34 (Son Espases - Es Rafal) variará su recorrido, entrando desde la rotonda de Son Pacs al Camí Passatemp, para salir desde la rotonda de Son Sardina hacia la carretera de Valldemossa, desde donde accederá a Son Espases. Los residentes de Sa Garriga podrán acceder a la rotonda de Son Sardina con la línea 12, donde podrán hacer trasbordo a la 34 en la parada.

Cort informa que la frecuencia de la línea 34 no variará.



▲ **Consenso y participación.** La reunión ayer en Cort fue por todo lo alto. El alcalde Mateu Isern logró reunir a María Salom, Gabriel Escarrer (Meliá), Juan José Hidalgo (Globalia), José María Urrutia (ATB), Joan Gual (Cámara), Inmaculada de Benito (FEHM), Gonzalo Echevarria, Mario Hidalgo y Luis del Olmo. ■ Foto: JOAN TORRES.

Cort creará con la iniciativa privada la Fundación Turística Palma de Mallorca

Desaparecerá el Imtur y el Ajuntament aportará todo su presupuesto para promoción

R.C./A.M.

El Ajuntament de Palma cerró ayer con sector privado el compromiso formal para participar en la creación de la Fundación Turística Palma de Mallorca, que estará operativa en el primer trimestre de 2012, según explicó el primer teniente de alcalde de Turismo, Alvaro Gijón, tras la reunión junto a la gerente de la FEHM, Inmaculada de Benito, y el presidente de la Cámara, Joan Gual.

En la Fundación participarán la Federación Hotelera de Mallorca, LogiTravel, Meliá Hotels International, Asociación Hotelera de Palma, el Consell de Mallorca, Cámara de Comercio, Autoritat Portuària de Balears, Air Berlin,

Globalia (Air Europa), Asociación de Empresas de Rent a Car y la empresa City Sighting Bus. También está previsto que participe AENA Aeropuertos.

Gijón indicó que la creación de la Fundación «supondrá la desaparición progresiva del Imtur. Asimismo, el presupuesto de Cort para turismo, 1,5 millones, será asignado íntegramente a la Fundación para que se dedique a promoción. La aportación del sector privado, todavía por fijar, será del 50%».

Isern

El alcalde de Palma, Mateu Isern, destacó la importancia que la fundación público-privada tendrá para la recuperación económica.

Isern, en este sentido, llamó ayer a los portavoces de la oposición, Aina Calvo (PSOE) y Toni Verger (PSM-IV-Entesa) para hacerles partícipes de este proyecto, en el que considera que tienen que estar todos los grupos municipales con la finalidad de que esté despolitizado.

«El sector turístico, que aportará recursos económicos, será el que liderará la gestión; el gerente será un profesional de reconocido prestigio elegido por la iniciativa privada», apuntó.

La sede de la fundación estará ubicada en la cuarta planta de Cort.

Federación Hotelera y Cámara coinciden en señalar en que el proyecto «es viable, necesario y vital para Palma».

En Figuera

Emaya y ha limpiado en profundidad seis barrios

Desde que Cort puso en marcha el Plan Integral de Limpieza hace casi dos meses, Emaya ya ha acometido la limpieza integral de seis barriadas de Ciutat. Fuentes municipales destacan que 44.651 palmesanos se han visto beneficiados, utilizando exclusivamente recursos materiales y personales de la propia empresa. La próxima semana, el Plan Integral de Limpieza se llegará a S'Indioteria, posteriormente a Son Cladera, Es Rafal, Coll de'n Rabassa y terminará el año en S'Arenal.



El alcalde Isern visita los barrios de Palma

El alcalde Mateu Isern visitó ayer los barrios del distrito Centro Calatrava-Montisón, Cort, y La Seu, acompañado por asociaciones de vecinos y residentes de la zona. Se trata de una de las visitas a los barrios de Ciutat que el alcalde está realizando para conocer de primera mano los problemas de los palmesanos.

El PSM pide la rehabilitación de los molinos de es Jonquet

El PSM-IV-Entesa insta a Cort a actuar, de forma subsidiaria si es necesario, para rehabilitar los molinos de Sa Garriguera y en Gelós para mantener los valores históricos y patrimoniales de es Jonquet. El portavoz de la coalición, Toni Verger, exige a Cort que actúe con celeridad para aprobar el PERI.



Los presupuestos de 2012 prevén una partida de emergencia social

A.MATEOS

DINERO

Cort destinará en 2012, como mínimo, el mismo dinero que este año a Bienestar Social

Los presupuestos de 2012 del Ajuntament de Palma tendrán una partida de emergencia social para poder dar respuesta a las demandas sociales, ya que el CES ha advertido que Baleares tiene el porcentaje más elevado de hogares en riesgo de pobreza de toda España. Así lo

adelantó ayer la teniente de alcalde de Bienestar Social, Sandra Fernández, que des-

taó que será la primera vez que el presupuesto del Consistorio palmesano contemplará esta partida. Además, aseguró que Cort destinará el próximo año, como mínimo, la misma partida presupuestaria al área de Bienestar Social y puntualizó que si es posible se incrementará.

Fernández también explicó que el plan de recortes la-

borales aprobado por el gobierno municipal excluye a Bienestar Social, donde sí se cubrirán las plazas vacantes de interinos y todas las bajas. Además, han juntado todos los servicios que presta el área de Bienestar Social y han asegurado la continuidad de todos los empleados hasta finales de 2012. La responsable del área asegura que es muy importante dar estabilidad a este colectivo de trabajadores, ya que prestan unos servicios fundamentales para los ciudadanos.



Sandra Fernández, teniente de alcalde de Bienestar Social. ■ Foto: PERE BOTA